La Fondation Martial Ançay: les us et coutumes et le savoir faire alpin

Le solstice d'hiver passé, le soleil victorieux des ténèbres, rallonge enfin nos jours tandis que Noël et ses veillées nous rappellent nos joies enfantines et la chaleur des réveillons.



En ces temps de fêtes, les projets et les promesses d'une année nouvelle nous invitent à prendre du recul dans un passé où, il y a peu, ce charmant berceau symbolisait la Nativité et la renaissance du soleil.

Est-ce un hasard si la fiche d'inventaire porte le N° 1 ? Toujours est-il que l'on peut y lire " le bébé ne pouvait pas bouger et de ce fait on pouvait le laisser seul, ce qui arrangeait bien, car tout le monde devait être disponible pour le travail, y compris les enfants".

Les boutons latéraux servaient à maintenir le fragile nouveau-né dans son petit lit. Les pieds aux arcs prolongés facilitaient un bercement agréable. Les deux cœurs qui se font face et la forme délicate des joues près de la tête du berceau évoquent encore la joie et la douce tranquillité d'une vie naissante. Les poignées joliment dessinées rehaussaient le tout et pouvaient servir de support à un voile protecteur. Posé sur le sol, porté sous le bras ou sur la tête, il était adapté à la marche sur nos coteaux escarpés.

Visitez notre site Internet!: fondationmartialançay.ch



https://www.facebook.com/fondationmartialancay